



Jahresbericht 2022 – Jahnvolk-Abt. Volleyball

- Wöchentliches Training der Mo.-Gruppe und der Do.-Gruppe, im Winter in den angemieteten Turnhallen im Gallus und am Dornbusch, im Sommer auf den zwei Beachplätzen auf dem Jahnvolk-Gelände in Eckenheim
- Faschings-Bändchen-Turnier der Do.-Gruppe mit Musik und witzigen Verkleidungen
- Frühjahrsputz des Beachgeländes, d.h. Zurückschneiden der umstehenden Sträucher, Instandsetzung der Ball-Fangzäune und Entjätung der Beachplätze von den Setzlingen der über ihnen hängenden Bäume
- Im Sommer 3 ganztägige Beachworkshops, um unsere technischen und taktischen Fähigkeiten weiter zu verbessern
- Teilnahme am Jahnvolk-Sommerfest mit einer wieder sehr rege in Anspruch genommenen Cocktail-Bar
- Ein Kanu-Wochenende der Do.-Gruppe auf der Fulda
- Im Herbst Abdeckung der Beachplätze mit Planen, um die Baumsämlinge daran zu hindern, sich im Boden festzusetzen
- Ein Weihnachtsessen der Do.-Gruppe mit vielen lustigen Schrottwichtel-Geschenken
- Ein Weihnachtsfeier-Wochenende der Mo.-Gruppe in Flörsheim-Dalsheim mit einer Schneewanderung, einer anregenden Weinprobe und einem gemeinsamen Kochen

Frankfurt am Main, 17.03.2023

Heike Grimm-Weber

Stephan Berg